

Insiste coordinadora de maestros mexicana en abrogar reforma



México, 14 jul (RHC) Los representantes magisteriales insistieron en la abrogación de la reforma educativa, durante la mesa política entre la Secretaría de Gobernación (Segob) y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en México, que se reanuda este jueves.

En el primer encuentro, la atención se centró en las consecuencias de la implementación de la reforma, la liberación de los dirigentes de la CNTE a los que denominan presos políticos y la revisión de los casos de docentes cesados.

Al término de la reunión, ya se conocían los acuerdos a los que llegó el titular de la Secretaría de Educación Pública, Aurelio Nuño, con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para replantear la evaluación docente y rediseñar el modelo educativo.

Por su parte, el vocero de la Comisión Nacional Única Negociadora de la CNTE, Adelfo Alejandro Gómez, dijo en declaraciones al diario La Jornada que para ellos Nuño y el SNTE no son interlocutores válidos.



Radio Habana Cuba